

«APOSTARÍA POR ANTONIO DE LA TORRE PARA EL GOYA»

Salva Reina saborea su primera nominación por 'El 47': «Es como si me tocara la lotería» P32



MÁLAGA EN LA MESA

ROSCÓN DE REYES:
TRADICIÓN PARA TODOS
LOS GUSTOS P2



Locura con el Málaga en La Rosaleda

Jornada de puertas abiertas. Cerca de siete mil personas se congregaron en La Rosaleda, superando la cifra de asistencia del pasado año, para ver el entrenamiento del Málaga, que aclamaron a los jugadores, con gritos como «¡Antoñito, quédate!». P26

Kevin se hace un selfie con aficionados, ayer en La Rosaleda. NIÑO SALAS

La ampliación de la desaladora de Marbella, lista en marzo

La Junta culminará una obra de siete millones de euros que garantiza el 20% del consumo de la Costa

La Consejería de Agricultura ha abordado la recuperación de la desaladora de Marbella, en coordinación con Acosol, en dos fases. La primera se terminó en otoño. La segunda, ya al 50%, tiene programada su finalización a final de marzo, según fuentes del departamento que dirige el consejero Ramón Fernández Pacheco. P3

MÁS TEMAS

Investigan la caída de una mujer desde una cuarta planta en La Victoria, y la policía detiene a su pareja P5

Impulso al estudio de idiomas en la FP con la aprobación de 24 aulas bilingües P4

Decenas de localidades cambian el horario de sus Cabalgatas de Reyes por la amenaza de lluvia P6

Málaga salda el año 2024 con 12.000 parados menos y más de 23.000 empleos creados

El desempleo baja en diciembre tras tres meses subiendo y la provincia acaba el año con menos de 120.000 parados

Los datos del paro difundidos por el Ministerio de Trabajo permiten decir que Málaga sigue tirando con fuerza del empleo. 2024 ha sido otro año positivo a nivel laboral en la provincia, que ha reducido en 12.000 personas su lista del paro y ha con-

seguido crear más de 23.000 empleos. Concretamente, la Seguridad Social cerró el año con 23.682 cotizantes más de los que tenía al empezar 2024 y vuelve a alcanzar una cota inédita de afiliación en la provincia: 714.245 personas. El crecimiento de la ocu-

pación en términos porcentuales es del 3,43% que, aunque pueda parecer una cifra modesta, no lo es: está un punto por encima de la media nacional (2,41%) y solo dos provincias en toda España superan su ritmo de creación de empleo. P2

